

LA UNIVERSIDAD CONTRATA A UN DISTINGUIDO ECONOMISTA



El Dr. Wagemann, durante la entrevista que sostuvo con el Rector, acompañado del Decano de Economía, Prof. Rafael Correa.

El eminente economista, doctor Ernesto Wagemann, hizo su primera visita al Rector de la Universidad, don Juvenal Hernández, acompañado del decano de la Facultad de Economía, profesor Rafael Correa, prolongándose la entrevista por espacio de casi dos horas.

El doctor Wagemann es autor, entre otros libros, de "Estructura y ritmo de la economía mundial", "¿Qué es el dinero?", "Los errores de Estadística", "La Estadística como detective", "Estrategia económica", "Teoría de la Coyuntura" y otros, todos los cuales han sido difundidos profusamente en el mundo, habiéndose traducido a ocho idiomas.

El célebre economista, que ha ocupado altos cargos en Europa, y que es nacido en Chile, en Chañarillo, viene al país contratado por la Univer-

sidad de Chile para desarrollar las funciones de director del Instituto de Economía, director de la Revista "Economía" de esa Facultad y profesor de la Cátedra de Teoría Económica.

Organizará, al mismo tiempo, el Instituto de la Coyuntura, destinado a estudiar la organización y las reacciones económicas del país, prestando señalados servicios al Estado, a la Universidad y a particulares. La Universidad de Chile tiene en prensa una obra del doctor Wagemann, titulada "La población en el destino de los pueblos", y falcitará la acomodación de la biblioteca personal del distinguido economista, que alcanza a 15 mil volúmenes, y, por lo tanto, es la más valiosa que haya llegado al país en materias económicas y sociales.